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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы бакалавра: «Разработка маркетинговой стратегии предприятия с использованием технологий Интернет». Целью работы явилось разработать стратегию продвижения с использованием инструментов Интернет-маркетинга для привлечения новых клиентов. Задачи работы: -	анализ текущего положения предприятия на рынке быстровозводимых зданий и сооружений; -	изучение основных инструментов Интернет-маркетинга и выбор наиболее подходящих для продвижения предприятия; -	разработка стратегии продвижения с использованием данных инструментов Интернет-маркетинга и рекомендаций для дальнейшего развития. Работа выполнялось на материалах строительной организации ИП Тункин М. В. Методы: Применялись общенаучные методы исследования: кабинетное исследование, сравнительный анализ конкурентов, а также специфические методы исследования, в частности, SWOT-анализ. Основные результаты ВКР:  - проведен сравнительный анализ конкурентов организации; - обосновано отсутствие роста организации;  - разработана стратегия продвижения с помощью инструментов Интернет-маркетинга; - предложены инструменты Интернет-маркетинга для продвижения организации; - сформулированы рекомендации для дальнейшего развития компании. Практическая значимость работы определяется привлечением новых клиентов с помощью продвижения в Интернете.
        

        
          The title of the bachelor graduate qualification work: “Development of a marketing strategy for an enterprise using Internet technologies”. The aim of the graduate qualification work is development of a promotion strategy using Internet marketing tools to attract new customers. Tasks of the graduate qualification work: -	analysis of the current position of the enterprise in the market of prefabricated buildings and structures; -	the study of the basic tools of Internet marketing and the selection of the most suitable for the promotion of the enterprise; -	development of a promotion strategy using these tools of Internet marketing and recommendations for further development. The graduate qualification work was carried out on the basis of  an individual entrepreneur Tunkin Maksim Vitalievich. Methods: General scientific research methods were used: comparative analysis of competitors, desk research, as well as specific research methods, in particular, SWOT analysis. The main results of the graduate qualification work: - conducting a comparative analysis of the competitors of the organization; - justification of the lack of growth of the organization; - development of a promotion strategy using Internet marketing tools; - proposal of Internet marketing tools to promote the organization; - formulation of recommendations for the further development of the company. The practical significance of the work is determined by attracting new customers through promotion on the Internet.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 58
                

                За последние 30 дней: 3
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





